

Zur Person- Anja Janssen- 1.Vorsitzende der Arge L-W-F



Aufgewachsen bin ich in der Pfalz, dort kam ich ziemlich früh mit Philatelie in Berührung. Als junge Besucherin von Großtauschtagen war ich glücklich oft etwas für mein erstes Sammelgebiet -Schmetterlingsfamilien- zu finden. Bald darauf gestaltete ich mein erstes Exponat, mit welchem ich mich bei Wettbewerbsausstellungen präsentierte. Ich stamme nicht von einem landwirtschaftlichen Betrieb, jedoch hat das Thema für mich einen hohen Stellenwert, nicht nur philatelistisch. Ich habe mein Hobby zum Beruf gemacht und bin Agraringenieurin. Meine Freizeit im Bereich Briefmarken verbringe ich zudem als Leiterin der ausstellungsaktiven Jugendgruppe des Briefmarkensammlervereins Speyer. In meinem Heimatlandesring Südwest leite ich die Fachstelle „Junge Sammler“, die Zeitschrift für junge Briefmarkensammler. In den Sommermonaten verbringe ich meine freie Zeit gerne beim paddeln auf dem Rhein und mit meiner Familie. Ich wünsche Ihnen viel Spaß beim stöbern auf unserer Homepage!